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Este 2 de mayo se realizó una nueva visita de verificación al Hospital Departamental, liderada
por la Secretaría de Salud con presencia de la Procuraduría Regional y la Defensoría del
Pueblo. El centro médico está funcionando –y no está cerrado– tal como la anticipó la
gobernadora (e) Sandra Howard Taylor. Sin embargo aun persisten carencias y se está
coordinando el empalme con el nuevo operador Bienestar IPS.

      

Al recorrido de inspección, conducido por el Secretario de Salud, Heyder Avendaño Villa,
asistieron la Procuradora Regional del Departamento, Karina Causil Archbold; y la Defensora
del Pueblo, Tonney Gene Salazar. Tras culminar la inspección en diferentes áreas del Clarence
Lynd Newball, el funcionario envió un mensaje de tranquilidad, ratificando que la Gobernación
sigue coordinando el respectivo empalme con Bienestar IPS.

  

  

“En la presente visita hemos encontrado un hospital funcionando en las áreas de consulta
externa, urgencias, hospitalización y cirugía. Pudimos constatar además que existen ropas
quirúrgicas desechables y que se están distribuyendo al área de operaciones para los
procedimientos programados”, explicó el Secretario.

  

Con respecto al tema de los residuos hospitalarios, el funcionario dijo que sólo se tienen
almacenados alrededor de 150 kilos de desechos anatomopatológicos (peso del material
congelado) y que serán trasladados el sábado próximo por la Fuerza Aérea Colombiana (FAC)

 1 / 4



Operación del hospital poco a poco se normaliza

Escrito por Redacción
Miércoles, 02 de Mayo de 2018 15:34 - Última actualización Miércoles, 02 de Mayo de 2018 16:39

hacia Bogotá, en coordinación con la IPS Universitaria para que una firma especializada se
encargue de su destinación final, como es habitual.

  

  

Avendaño Villa agregó que el depósito de dichos residuos está dentro de los lineamientos
establecidos para tal fin,y que los cuatro congeladores existentes tienen una capacidad de más
de 300 kg.

  

“Recalco que la evacuación de este tipo de desechos está dentro de la programación usual.
Igualmente, la máquina que maneja los residuos biológicos corto-punzantes está en operación
normal, lo que da la tranquilidad necesariay la garantía de que no han sido un riesgo para los
habitantes de las islas”, puntualizó.

  

Otras reparaciones

  

  

Avendaño Villa comentó que están muy adelantados los arreglos de la cobertura (cielorraso)
del cuarto piso del hospital y del área de urgencias; además, que se están ultimando detalles
para el arreglo de las calderas y de la cámara hiperbárica.
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Al respecto de las averías en las calderas, Jorge Coba, supervisor de mantenimiento le explicó
a EL ISLEÑO que una de ellas presenta un problema en la bomba que trasporta el
combustible; y que la otra tiene el casco oxidado, lo que produce fuga de vapor, pérdida de
agua y mayor consumo de combustible.

  

Por dichos daños, el hospital presenta deficiencias en el área de lavandería para lo cual se
están valiendo de una secadora que funciona con gas propano; y se le ha exigido a la IPS
Universitaria que realice los pagos atrasados a la firma que maneja el tema de ropería,para
garantizar que el suministro se mantenga.

  

¿Qué dice la Defensoría del Pueblo?

  

  

De otro lado, la Defensora del Pueblo manifestó que realizó un recorrido personal por las
instalaciones del centro hospitalario y percibió aún algunas inconformidades entre los usuarios.

  

“Mi función es garantizar una prestación eficiente e integral del servicio de salud en las islas,
así que he ido directamente donde las personas para saber cómo se sienten, si están siendo
atendidas oportunamente, y efectivamente persiste cierto malestar en el ambiente”, dijo
Salazar.

  

La Defensora agregó que desde su resorte, hace un llamado a Salus Global, la entidad
saliente, y a Bienestar IPS, el operador entrante, para que la prestación del servicio sea integral
y oportuna; “lo que comprende que en el área administrativa haya luz, que se pague lo que se
les adeuda a los trabajadores y que los insumos y medicamentos estén en las cantidades
suficientes requeridas”.
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Salazar concluyó invitando a quienes tengan una queja o solicitud que no haya sido atendida
hasta el momento, para que se acerquen a la oficina de la Defensoría del Puebloy que sea este
ente, el impulsor del proceso respectivo que se deba iniciar.

 4 / 4


